

Eine Karte an meine Freunde



Sehr geehrter Herr Gaerthe,

in dieser Woche fand die Auswertung unseres Wettbewerbs : " Eine Karte an meinen Freund " statt.

Der Zuspruch unter den Kindern eine Karte auszuwählen war sehr groß.

Wir als Hort Team haben uns sehr gefreut und waren positiv überrascht , mit welcher Intensivität die Karten ausgewählt und nach bestimmten Kriterien beurteilt wurden.

Einige Kinder haben sich sichtlich geärgert, nicht teilgenommen zu haben.

Die Freude bei den Gewinnern war sehr groß und gerade die Erstplatzierte war sichtlich gerührt, da sie sonst in der Schule keine großen positiven Erfolge erlebt.

Nochmals vielen Dank für Ihren Rat (manchmal kommt man auf die einfachsten Ideen nicht, die so viel bewirken können).